



STOP Recortes reclama más fondos para el personal de la Usal

E. A. S.

SALAMANCA

La Plataforma STOP Recortes manifiesta, a través de un comunicado de prensa, su rechazo a la política del equipo rectoral de la Universidad de Salamanca respecto a la conmemoración del VIII Centenario, en 2018. Esta organización considera "lamentable" que las preocupaciones financieras de la institución se limiten a la "obtención de fondos para actividades conmemorativas" y "no se aprovechen estas oportunidades para reclamar políticas activas destinadas al personal" de la Universidad, presentado "especial atención" a los investigadores en formación, el "colectivo más desfavorecido". ■